

Haupt- und Finanzausschuss	16.01.2020
----------------------------	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	779/2019-3
-------------	------------

Stand	09.12.2019
-------	------------

**Betreff** Bornheimer Aktionsbündnis „Jugend trifft auf Blaulicht – Gemeinsam als Team,,

**Beschlussentwurf**

Der Haupt- und Finanzausschuss nimmt die Ausführungen zur Kenntnis.

**Sachverhalt**

Das Bornheimer Aktionsbündnis „Jugend trifft auf Blaulicht – Gemeinsam als Team“ hat beim bundesweiten Förderpreis „Helfende Hand“ des Bundesinnenministeriums in der Kategorie „Nachwuchsarbeit“ den ersten Preis und damit 9.000 Euro gewonnen.

Ausgezeichnet wurde die „Blaulicht-AG“, bei der Vertreter der Hilfsorganisationen Freiwillige Feuerwehr, Technisches Hilfswerk, Malteser und Deutsches Rotes Kreuz einmal pro Woche in die Europaschule Bornheim kommen, um den Schülern der fünften und sechsten Klassen ihre ehrenamtliche Arbeit näherzubringen. Mitinitiator des Aktionsbündnisses ist der Stadtjugendring Bornheim.

Vertreter des Stadtjugendrings und der beteiligten Jugendorganisationen werden in der Sitzung zum Projekt berichten.

**Finanzielle Auswirkungen**

keine